

Campaña por el regreso a clases en tranquilidad

Escrito por Redacción

Martes, 22 de Enero de 2019 10:04 -



‘De regreso a clases con mi Policía Nacional, seguro y en paz’ fue una iniciativa de acompañamiento a los niños y adolescentes de todas las instituciones educativas del archipiélago desarrollada este 21 de enero, primer día del nuevo año escolar.

Los uniformados que conforman las diferentes especialidades del Departamento de Policía de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, en cabeza del coronel Jorge Urquijo Sandoval, pusieron en marcha toda la capacidad institucional para dar un recibimiento a los infantes de las diferentes instituciones educativas.

Esta estrategia, además de buscar el acercamiento con la comunidad infantil, propone identificar, y por ende atender, las diferentes problemáticas que puedan surgir en su entorno.

Recomendaciones

Asimismo, es importante que padres de familia y docentes conozcan las siguientes sugerencias que hace la institución:

-Preste atención a las señales de tránsito.

Campaña por el regreso a clases en tranquilidad

Escrito por Redacción

Martes, 22 de Enero de 2019 10:04 -

- Evité al máximo que los niños se trasladen solos.

- Háblele a los hijos sobre la importancia de no desviarse del camino.

- Repase con sus hijos el camino que deben tomar de casa al colegio y viceversa.

- Si se va a movilizar con su hijo en una motocicleta, use casco sin importar lo corto que sea el trayecto.

- No envíe a su hijo al colegio con personas desconocidas.